

Rheine, den 12.07.2011

Ergebnisprotokoll der 7. Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock vom 07.07.2011

Beginn der Sitzung: 19:00 Uhr

TOP 1: Begrüßung

Der Vorsitzende Andreas Gebbiken begrüßt die Anwesenden sowie die interessierten Bürgerinnen und Bürger.

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung

Die vorgesehene Tagesordnung wurde auf Antrag von Herrn Jansen wie folgt geändert:

TOP 3. Neues aus dem Stadtrat

TOP 4: Stadtteilwettbewerb. Gemeinsam Zukunft gestalten -Natur-, Umwelt-, Klimaschutz
„Schotthocker Umweltrallye“

TOP 5: Protokoll der letzten Sitzung

TOP 6: Verschiedenes

Die geänderte Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

TOP 3: Neues aus dem Stadtrat

Herr Jansen beschreibt die Spielplatzsituation in Rheine. Hintergrund ist die absehbare, demographische Entwicklung mit abnehmenden Kinderzahlen in den nächsten zehn Jahren, aber auch die Haushaltslage der Stadt. So sollen in Zusammenarbeit mit den Stadtteilbeiräten, Vereinen, Schulen und Kindergärten kreative Vorschläge und Ideen für die Veränderungen in den Stadtteilen erarbeitet werden, so dass Spielplätze für jüngere und ältere Kinder mit der entsprechenden Ausstattung geschaffen werden können. Zu diesem Thema könnte ein Arbeitskreis gebildet werden. Die gesammelten Vorschläge und Anregungen werden dann dem Unterausschuss zur Beratung übergeben.

Ein Anschreiben der Stadt vom Jugendamt/Jugendpflege an den Vorsitzenden des Stadtteilbeirates Herrn Gebbiken liegt vor.

Herr Brauer erklärt zum Schotthockkreisel, dass dieser erst in 2012 gebaut wird. Das Problem ist das Umfahren des Kreisels wegen der „Überlänge“ der LKW. Es wird geplant, die Durchfahrt durch den Kreisel für Schwertransporte mit einer Schranke zu lösen.

Es soll in der Folge die Wirtschaftlichkeit des Kreisels überprüft werden.

Die Beleuchtung der Delsenbrücke wird zurzeit installiert.

Vorsitzender: Andreas Gebbiken

Tel.: 05971-8008219

E-Mail: andreas.gebbiken@osnanet.de

**TOP 4: Stadtteilwettbewerb
Gemeinsam Zukunft gestalten – im Natur-, Umwelt-, Klimaschutz
„Schotthocker Umweltrallye“**

Andreas Gebbiken verliest die Vorlage zu diesem Wettbewerb. Der Stadtteilbeirat hat sich für zwei Kriterien entschieden. Als erstes für die Gemeinschaftsarbeit, die idealerweise vielfältige Partner mit einbindet. Der Wettbewerbsbeitrag trägt zur Förderung des sozialen Miteinanders unterschiedlicher Zielgruppen im Ortsteil bei. Als zweites Kriterium ist die Kreativität für den Ortsteil neu.

So ist die Idee einer Umweltrallye entstanden. Hierzu sollen verschiedene „Umweltstationen“ mit dem Fahrrad angefahren werden. Die Kindergärten, Schulen, Vereine, Institutionen und Firmen sind eingeladen, sich zu beteiligen.

Geplant ist u. a. eine Schulkirmes der Fürstenberg-Real-Schule mit dem Thema „Umwelt und Klima“, die Besichtigung der Kläranlage, „Gesundes Essen“ im Bürgerhof, Vorstellung von Firmen mit umweltfreundlichen Produkten. Alle anzusprechenden Institutionen werden bei der nächsten Sitzung bekannt gegeben.

Der Arbeitskreis „Stadtteilwettbewerb“ wird in Kürze tagen.

TOP 5: Protokoll

Schriftführer Jürgen Kordts verliest das Protokoll vom 14.04.2011. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.

TOP 6: Verschiedenes

Die 650-Jahrfeier der Stadt Rheine .Der Stadtteilbeirat soll federführend mit den Vereinen und Verbänden im Schotthock überlegen, wie in 2012 eine Feier stattfinden werden kann.

Die nächste Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock findet am 06.10.2011 statt.

Ende der Sitzung: 20:35 Uhr

Gez. Jürgen Kordts
(Schriftführer)